

Rückblick auf 2015

6. Dezember - Deutsche Weihnachtsfeier in Settlers Country Manor, Waimauku

Wie immer war unsere Weihnachtsfeier der Höhepunkt des Jahres in unserem Klubprogramm. In dem eindrucksvollen und weihnachtlich geschmückten Festsaal fanden sich 82 Mitglieder und Gäste und 7 Kinder der German Society ein. Gleich nach der Begrüßung führte uns Zeremonienmeisterin Hilly Stover durch das Programm. Wie im vergangenem Jahr spielte die Bläsergruppe „No Strings Attached“ eine Reihe von Weihnachtsliedern und unsere Musikerin Lynn Wolters begleitete das gemeinsame Singen. Weihnachtsgeschichte, Kinderaufführung geleitet von Edelgard sowie Darbietung eines Gedichtes und zwei Musikstücken von Saraya bildeten den Kern der festlichen Stimmung. Zum Schluss dann die Kinderbescherung durch den Weihnachtsmann. Das anschließende Buffet war wieder ausgezeichnet und nach dem Essen spielte Lynn Wolters zum Tanz auf.

8. November - Frühlingsfest in Walnut Cottage, Orewa

Bei herrlichem Wetter begingen wir mit 38 Teilnehmern unser Frühlingsfest. Es fiel mit dem 26. Jahrestag der Öffnung der Berliner Mauer zusammen. Holm Schwieselman gab einen Rückblick auf die damaligen Ereignisse und wir stießen mit einigen Gläsern Sekt an, was die Stimmung hebte. Danach zum Mittagstisch. Die Bedienung war flott, das Essen schmeckte, es war gesellig und jedem gefiel die Umgebung.

4. Oktober - Feier zum 25. Jahrestag der Deutschen Einheit im Restaurant Sorrento, One Tree Hill

Zu unserer Feier fanden sich 70 Teilnehmer ein. Walter Steinijans hielt die Festrede mit dem Titel: „Die Entwicklung der deutschen Sprache“ und sein Text kann auf unserer Internetseite gelesen werden. Mit einem Glas Sekt stießen wir auf das Wohl von Deutschland und Neuseeland an und sangen wie üblich die deutsche Nationalhymne. Inge Attenberger gab einen Rückblick über das 45-jährige Bestehen der German Society und vor dem Essen noch eine musikalische Einlage. Wie immer ein festlicher Anlass für uns.

11. September - Planetarium, One Tree Hill

Ein besonderes Erlebnis war der Besuch des Planetariums. Die Vorführung war lehrreich, ehrfurchtgebietend und Entfernungswerte werden in Lichtjahren berechnet. Da der Himmel bewölkt war, konnten wir den Sternenhimmel leider nicht durch das Teleskop betrachten, jedoch wurde die Funktion des Teleskops erklärt, und wir erhielten einen Gutschein für einen uns passenden Besuch des Teleskops.

22. August - Quiznachmittag im Dänischen Klubhaus, Penrose

Nach einem Zwischenraum von bestimmt 20 Jahren veranstalteten wir wiedermal ein Quiz. Es war nur eine kleine Gruppe von 12 Teilnehmern und Fragen sind mitunter schwierig, weil sie unerwartet gestellt werden. Wir hatten aber viel Spaß und anschließend Kaffee und einen besonders feinen Kuchen.

19. Juli - Filmnachmittag im Dänischen Klubhaus, Penrose

21 Mitglieder hatten sich eingefunden. Vor dem Film wurde noch ein Glas Glühwein mit Gebäck gereicht. Der Film selbst, „Die Männer mit der weißen Weste“ war eine Gaunerkomödie aus dem

Jahr 1969. Es versuchte ein Hauptkommissar i.R. mit pensionierten Freunden einen Juwelendieb hinter Gitter zu bringen.

14. Juni - Frühschoppen im Restaurant „Der Metz“, Kohimarama

Den alljährlichen Frühschoppen beginnen wir im üppig „deutsch“ geschmückten Restaurant „Der Metz“ und trotz der Enge erfreuten sich 24 Teilnehmer an der gegenseitigen Gesellschaft.

21. März - Federweißer und Zwiebelkuchen in Coopers Creek Vineyard, Huapai

Wie im Jahr zuvor trafen wir uns wieder bei Coopers Creek. Unsere Gruppe von 38 Teilnehmern konsumierte 30 l Federweißer, zwei große Zwiebelkuchen und am frühen Nachmittag noch Kaffee und Pflaumenkuchen und beide Kuchensorten kamen von unserem Bäcker Diehl. Ein geselliger Tag und gut bewässert und gefüttert ging jeder nach Hause.

15. Februar - Picknick und BBQ in Long Bay

Das alljährliche Picknick fand wiederum bei herrlichstem Wetter statt. Gegrillte Würste, Kartoffelpuffer und Sauerkraut standen auf der Speisekarte und Heike und Holm Schwiesselemann hatten sich stark engagiert und ihnen gebührt besonderer Dank. In diesem Jahr machten wir die Veranstaltung für unsere Mitglieder kostenlos und hatten 83 Teilnehmer.